

Terjawab Kenapa Prabowo dan Titiek Soeharto Bercerai, Kisah Cinta di Tengah Kerusuhan 98

Category: LIFESTYLE

written by Redaksi | 21/10/2024



BANDA ACEH – [Prabowo Subianto](#) baru saja dilantik sebagai Presiden RI ke 8.

Dengan dilantikannya [Prabowo](#) Subianto, masyarakat pun ramai mencari tahu, siapa sosok Ibu Negara yang bakal mendampingi mantan Danjen Kopassus itu.

Seperti diketahui, Prabowo Subianto telah berpisah dengan putri mantan Presiden RI ke-2 Soeharto, Titik Soeharto pada tahun 1998

Sejak berpisah, Prabowo Subianto betah menduda hingga dirinya terpilih sebagai Presiden RI ke 8.

Persoalan siapa yang akan menjadi Ibu Negara jika Prabowo Subianto jadi Presiden memang kerap kali menjadi pertanyaan.

Dikutip dari Tribun Timur, syarat untuk menjadi Ibu Negara haruslah istri kepala negara.

Tak bisa istri Wapres jika presidennya duda atau masih jomblo.

Jika Gibran dilantik jadi wapres, maka Selvi Ananda tak bisa jadi Ibu Negara, kecuali jika Gibran Rakabuming menjadi Presiden RI menggantikan Prabowo Subianto

Pada tahun 2013, jelang Pilpres 2014, politisi Partai Gerindra Fadli Zon sempat bicara soal Ibu Negara jika Prabowo Subianto jadi Presiden RI.

“Kalau kita percaya jodoh ada di tangan Tuhan, jadi kalau ibu negara persoalan pribadi. Jadi, apakah nanti ada ibu negara atau tidak saya kira itu persoalan mudah,” jelas Fadli Zon saat diskusi di Gedung DPR RI, di Jakarta, Senin (2/9/2023) silam.

Status pernikahan Prabowo juga mendapatkan sorotan media asing Channel News Asia (CNA) dalam artikelnya “Indonesia Elections 2024: No first lady? Frontrunner Prabowo’s single status turns spotlight on ‘state’s mother’ role”, baru-baru ini.

“Menteri Pertahanan Prabowo Subianto bisa menjadi presiden pertama tanpa mitra (istri) dalam sejarah negara ini. Ketika persaingan semakin memanas, para ahli dan istri kandidat memperdebatkan pentingnya ibu negara, dan siapa yang mungkin mengisi peran tersebut,” demikian ditulis Channel News Asia.

Ditulis pula, sebenarnya Prabowo sebelumnya pernah menikah.

Kisah cinta Prabowo dan Titiek

Rumah tangga Prabowo dengan Titiek Soeharto memang retak pada Mei 1998 bersamaan dengan gejolak demonstrasi saat itu.

Prabowo dan Titiek Soeharto menikah pada 8 Mei 1983 di Taman Mini Indonesia Indah (TMII).

Banyak spekulasi yang muncul bahwa Titiek dan Prabowo sebenarnya belum bercerai. Mereka cuma berpisah lantaran amarah presiden ke 2 ayah dari Titiek, Soeharto atas dugaan

Prabowo membiarkan rakyat menduduki Istana dan Senayan.

Berdasarkan isu yang beredar, Soeharto menuduh Prabowo dalang dari kerusuhan ini semua. Bahkan Soeharto menuding Prabowo pro rakyat dan sengaja menggulingkannya dari jabatan Presiden Indonesia.

Setelah Prabowo dan Titiek kembali terlihat mesra, muncul banyak video terkait Titiek Soeharto di media sosial.

Pada sebuah video yang beredar, terlihat Titiek masih muda diwawancarai wartawan terkait hubungannya dengan Prabowo. Namun Titiek menyatakan bahwa: "Memang pernah pisah? Tanya aja sama penghulunya,"ujarnya.

Pada sebuah wawancara dengan Aiman yang dikutip dari Hops.id, Titiek memberi jawaban mengejutkan.

Hal ini dapat dilihat pada video yang beredar dan diunggah oleh akun TikTok @hansipsenior, Rabu 19 Desember 2023

Dalam video yang diunggah, terlihat Titiek Soeharto memberikan pengakuan mengejutkan tentang isu yang menyebut bahwa dirinya tidak pernah bercerai dengan Prabowo sampai saat ini.

Hal ini membuat buah bibir di masyarakat luas dan Titiek Soeharto akhirnya membuka tabir tentang status dirinya dengan Prabowo.

Bukan hanya itu, dalam video Titiek Soeharto juga diwawancarai dan mengungkapkan status hubungannya dengan Prabowo

Saat ditanya tentang kehidupan pribadinya termasuk tentang hubungannya dengan Prabowo.

Titiek Soeharto pun menjelaskan hubungannya dengan Prabowo baik-baik saja.

Bahkan mereka tidak pernah ada masalah yang terjadi meski diberitakan sempat cerai pada tahun 1998.

“Tapi ada keinginan gak sih mbak?”, tanya Aiman selaku pewawancara.

“Keinginan apa?, tanya Titiek Soeharto

“Keinginan untuk rujuk?,” lanjut Aiman.

“Nggak usah kok rujuk. Kita nih hubungannya baik. Tidak pernah ada perselisihan atau apa,” kata Titiek Soeharto.

“Tidak seperti di infotainment. Kalau ada orang bercerai ribut-ribut. Kita nggak pernah ribut. Kita satu suara ya,” lanjut Titiek Soeharto.

Adapun Titiek Soeharto juga menjelaskan bahwa dirinya memang berpisah namun hal tersebut tidak menjadi konsumsi publik.

Sebagai tambahan informasi, sudah bukan menjadi rahasia lagi jika Prabowo dan Titiek Soeharto memang pernah membina rumah tangga, setidaknya selama 15 tahun.

Meski kini tak lagi bersama sebagai pasangan suami-istri, namun Prabowo dan Titiek Soeharto masih kerap bertemu dalam berbagai acara

Keduanya tetap menjalin silaturahmi baik dan rukun hingga kini.

Mereka bersama membesarkan sang buah hati anak semata wayangnya yakni Didit Hediprasetyo.